
Siracusa. Sicurezza a scuola,
rabbia  del  comitato:  “il
Consiglio comunale snobba il
tema”
“Perchè il Consiglio comunale non ritiene degna di attenzione
la  nostra  richiesta  di  seduta  aperta  per  discutere  di
sicurezza  nelle  scuole  cittadine?”.  A  domandarselo,  con
amarezza mista a rabbia, è il presidente del comitato Scuole
Sicure,  Angelo  Troia.  Diverse  settimane  addietro  aveva
presentato  una  richiesta  in  tal  senso  ma  dagli  uffici  di
presidenza  del  civico  consesso  non  è  ancora  arrivata  una
risposta. “Forse quella nostra richiesta è stata cestinata. Ma
il nostro comitato si sente offeso. Noi ci sentiamo offesi,
come cittadini e genitori, nel vedere che in questa città la
sicurezza  nelle  scuole  non  è  giudicato  tema  degno  di
attenzione”,  aggiunge  ancora  Troia.
A  far  scattare  la  reazione  del  Comitato  Scuole  Sicure  la
notizia  della  convocazione,  da  parte  della  presidenza  del
Consiglio  comunale,  di  una  riunione  all’Urban  Center  per
discutere  della  destinazione  dell’area  di  via  Elorina
attualmente  sede  dell’Aeronautica.  “Vorremmo  adesso  capire
perchè non si fa lo stesso per l’argomento della sicurezza a
scuola, su cui puntiamo da tempo le nostre attenzioni anche
come professionisti. Le nostre giovani generazioni – conclude
con amarezza- possono aspettare e continuare a sperare, in fin
dei  conti  San  Giuliano  di  Puglia  e  Amatrice  sono  lontani
ricordi e non ci hanno coinvolto”.
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